

Sur la plage de Camiers-Sainte-Cécile, les locaux étaient les meilleurs en jeunes



Les Promo (ci-dessus sur notre photo) ont couru dimanche : les pilotes d'Hardelot étaient les meilleurs.

C'est un beau spectacle qu'ont offert tout le week-end l'ensemble des pilotes inscrits aux différentes courses prévues sur la plage de Camiers-Sainte-Cécile. Grand vent, grand beau temps même si les degrés n'y étaient pas, la météo a elle aussi était de la partie. Le samedi, les pilotes de la classe 3 ont bataillé ferme, mais c'est finalement le local Olivier Imbert qui allait l'emporter devant Amaury Lequette, des Drakkars d'Hardelot, le Berckois Antoine Giret terminant sur la troisième marche du podium.

Côté classes 8, chars tirés par cerfs-volants, Stephen Schapman, des Albatros de Dunkerque, s'impose devant Charles Meissonnier, de Rêve de vent Merlimont, et Adrien Dethoor, des Albatros encore.

Dimanche, les équipes de Daniel Wasselin étaient à nouveau sur le sable pour accueillir les championnats de jeunes. En Smarty, c'est Alexanne Senechal de l'Eole-club de Berck, qui gagne devant son camarade de club Tanguy Soudanne et le Boulonnais Alex Anquez. En Mini4 minimes, le local Remi Gosselin s'impose au Berckois Léo Soudanne et au Boulonnais Vianney Coppin, alors que Manuella Trollé, deMerlimont, termine 5e et première féminine. Chez les cadets, là encore, duel bercko-touquettois avec la victoire d'Alexis Christian (Eole-club) devant Lina Bousnane du Blériot-club. Le podium est complété par Thomas Lemaire, de Boulogne. Enfin chez les promos, sans soucis, Hardelot truste le podium avec Augustin Descure, Jean Herbe et Grégory Ribéry.